

## Un hiérarque de l'Église orthodoxe russe participe à la consécration de la cathédrale de Roussé, en Bulgarie



La grande bénédiction de la cathédrale de Tous-les-Saints, à Roussé, en Bulgarie, a eu lieu le dimanche 10 septembre 2017.

Le rite de consécration était présidé par le métropolite Naoum de Roussé, en concélébration, notamment, avec le métropolite Longin de Saratov, l'archevêque Théodose de Constanta (Église orthodoxe roumaine), l'archevêque Barsanuphe (Église orthodoxe roumaine), l'évêque Gerasime de Melnik secrétaire principal du Saint Synode, l'évêque Tikhon de Tiveriopol, l'archiprêtre Vladislav Tsyphine, professeur de l'Académie de théologie de Moscou, le clergé de la métropole de Roussé.

Le métouchion patriarcal russe était représenté par l'archimandrite Philippe (Vassiltsev).

A la fin de la procession, au cours de laquelle des reliques ont été portées tout autour de l'église, le métropolite Longin a béni les cloches de la nouvelle cathédrale, don de Sa Sainteté le patriarche Cyrille

de Moscou et de toute la Russie à la métropole de Roussé.

Des parcelles de reliques de saint Pantéléimon, saint Théodore Tiron et saint TERENCE ont été déposées dans l'auteur.

Après le rite de consécration de l'église, les hiérarques et le clergé ont accueilli Sa Sainteté le patriarche Néophyte de Bulgarie. La Divine liturgie a été célébrée par le métropolitain Naoum de Roussé, en présence du premier-ministre bulgare, Boïko Borissov, du maire de la ville, P. Stoïlov, du gouverneur de la province, M. Galin Grigorov, ainsi que d'autres personnalités, de nombreux pèlerins et des paroissiens.

La liturgie était chantée par le chœur de l'église-métochion Saint-Nicolas.

En mémoire de cet événement, le primat de l'Église bulgare a offert au métropolitain Naoum un encolpion ayant appartenu au patriarche Maxime, de bienheureuse mémoire, ainsi qu'un reliquaire contenant des reliques de saint André.

Le métropolitain Longin de Saratov a été décoré de l'ordre de Saint-Dimitri-de-Bessarabie (II classe), propre à la métropole de Roussé.

Ensuite, Mgr Naoum s'est adressé au premier-ministre bulgare, M. Boïko Borissov, grâce à la contribution duquel l'église de Tous-les-saints a pu être terminée et décorée. Au nom du clergé et des fidèles de la métropole, il lui a offert une mosaïque de la Sainte-Face de Jésus Christ. M. Borissov a offert à son tour à la nouvelle église une icône du saint roi Boris le Baptiste.

Le métropolitain Longin a transmis les salutations de S. S. le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, souhaitant à l'assistance que la nouvelle église demeure jusqu'à la fin des siècles.

Ensuite, le métropolitain Naoum et B. Borissov ont inauguré une plaque installée sur le mur occidental de l'église en mémoire de l'évènement.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48228/>